

# *Le gouvernement vénézuélien impulse des initiatives pour stabiliser les prix du pétrole*

---



Vienne, 21 octobre, (RHC).- Le gouvernement du Venezuela impulse à Vienne, des initiatives pour aboutir à un consensus en vue d'une stabilisation des prix du pétrole sur le marché.

Le président Nicolás Maduro, a fait savoir que lors de la rencontre avec des délégués des pays exportateurs de pétrole, qui a lieu dans la capitale autrichienne, le ministre des mines et du pétrole, Eulogio del Pino, va se référer à la nécessité de créer une commission technique chargée d'évaluer de façon permanente le comportement du coût du brut.

Le président vénézuélien a expliqué que le plan de Caracas consiste à coordonner une stratégie pour les 10 prochaines années dans le but d'arriver à un équilibre du marché du pétrole. Il a signalé qu'il se peut qu'un nouveau schéma pour fixer les prix de ce combustible entre en vigueur en 2016.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/73406-le-gouvernement-venezuelien-impulse-des-initiatives-pour-stabiliser-les-prix-du-petrole>



**Radio Habana Cuba**